

FDP Liederbach am Taunus

DAS THEMA GENERATIONSWECHSEL BLEIBT TROTZDEM BESTAND. WIR HABEN ZUKÜNFTIG NOCH VIEL VOR!

01.04.2021

Stimmt schon, was im Artikel des heutigen Höchster Kreisblatt über uns steht. Wir hätten uns das anders vorgestellt. Aber wir machen das Beste daraus. Das Thema Generationswechsel bleibt trotzdem Bestand. Wir haben zukünftig noch viel vor. Und das als neuformierte Mannschaft mit neuen Kräften. Im Parlament haben wir zwar einen Sitz weniger als erhofft. Aber im Hintergrund können wir auch vieles erreichen. [#liederbach](#) [#liederbachamtaunus](#) P.S. Wir suchen immer noch Mitstreiter! [#fdp](#)